

Freiburg

Abkehr von OpenOffice?

[19.11.2012] Über eine Abkehr von OpenOffice.org zugunsten von Microsoft-Software soll der Freiburger Gemeinderat abstimmen. In einem offenen Brief haben jetzt verschiedene Verbände und Organisationen vor einer vorschnellen Entscheidung gewarnt.

Der Rat der Stadt Freiburg soll diese Woche über die Migration von OpenOffice.org auf Microsoft Office abstimmen. Gegen eine solche Umstellung haben sich verschiedene Verbände und Organisationen in einem offenen Brief an den Gemeinderat gewandt. Wie die Open Source Business Alliance mitteilt, kritisieren die Unterzeichner insbesondere die fehlende Berücksichtigung neuerer Versionen von freien Office-Paketen sowie zum Teil fehlerhafte Darstellungen im Gutachten und im Bericht der Verwaltung. Städte wie München und Jena würden beweisen, dass LibreOffice- oder ApacheOffice-Implementierungen der neuesten Generation erfolgreich sind. Auch in kleineren Städten wie Schwäbisch Hall oder Treuchtlingen liefen Projekte mit einem klaren Fokus auf offenen Office-Suiten zur großen Zufriedenheit.

(rt)

Der offene Brief an den Gemeinderat der Stadt Freiburg

Stichwörter: Panorama, Freiburg, Open Source Software, OpenOffice.org, Open Source Business Alliance